

Yamile Socolovsky, secretaria de Género y Diversidad de la CTA-T.

Esto que estamos haciendo es un hecho político fundamental, urgente y necesario para esta etapa. Cuando nosotros nos convocamos a construir la unidad. Cuando somos capaces de poner por delante la contradicción principal y el enemigo despiadado que tenemos, no solamente estamos construyendo un sentido de la política, sino que además estamos dando un mensaje a la política, al sindicalismo, al conjunto del movimiento popular, al conjunto de nuestro pueblo.

Todas las compañeras y compañeros aquí presentes, y compañeras y compañeros en todo el país que están esperando con mucha expectativa el resultado de esta asamblea, que estaban esperando que digamos ahora vamos a empezar a construir el 8 de Marzo. No como recuerdo de una efeméride, porque el 8 de Marzo tenemos que construir un paro feminista y transfeminista, y una movilización popular y feminista en todo el país, que le plante en la cara bandera, que le plante la voluntad de lucha a este gobierno que nos está destruyendo.

Tenemos que salir claramente a denunciar la reforma laboral. Tenemos que decir lo que implica la reforma laboral como agresión al conjunto de la clase trabajadora hablando de quienes están formalizadas, pero sobre todo de quienes sobre todo ya están afuera del empleo formal, de quienes ya hace muchos años que vienen padeciendo esta situación de degradación del trabajo, de no reconocimiento del trabajo, de empobrecimiento del trabajo.

Nosotras, nosotros, podemos hacer eso como no lo puede hacer nadie hoy en el país. Nosotras podemos construir esa voz colectiva y tenemos la responsabilidad de poner hacia el 8 de Marzo, no solo el 8 de Marzo, el 9 de Marzo, que es el día que tenemos que salir a la calle y parar este país.

Tenemos que construir todo el recorrido como un camino de agitación y movilización política contra la reforma laboral, contra el conjunto de las reformas antiderechos que está empujando este gobierno, y denunciando la situación de violencia y agravio que sufren nuestros sectores populares.

Es fundamental que de esta asamblea salgamos con la definición de que el 9 de marzo paramos este país con el Paro Feminista, al que puedan sumarse todas las compañeras y compañeros, sea donde sea que están, sea la que sea su condición de trabajo para decirle basta al gobierno de Milei.

En Buenos Aires tenemos que marchar del Congreso a Plaza de Mayo. No es una conmemoración. Es un día de lucha, es un día de rebeldía. Nosotras no peleamos para dar testimonio, y nos va la vida en eso. Nosotras peleamos para triunfar, para construir un mundo diferente. Para que Milei se vaya y para que todos los oligarcas, vendepatrias, racistas, fascistas que quieren conducir nuestras vidas se vayan.